

<http://www.ouest-france.fr/unesco-les-fortifications-de-vauban-devant-les-objectifs-3229634>

Unesco : les fortifications de Vauban devant les objectifs



Organisé par la municipalité dans le cadre de la semaine consacrée à Vauban, en juillet, un grand concours de photographies est proposé au public depuis le lundi 2 mars. Le thème proposé : les fortifications Vauban à Saint-Vaast-la-Hougue.

« À travers ce concours, la Ville veut permettre aux amateurs, adolescents et aux adultes, d'exprimer leur créativité et leur talent à travers les photographies des deux fortifications de Vauban de la Hougue et de Tatihou, inscrites en 2008 au patrimoine mondial de l'Unesco », expliquent les conseillers Yolande Jore et Jean-François Claude.

Les bulletins d'inscription peuvent être retirés en mairie ou via le site Internet : www.saintvaast.fr jusqu'au 24 juin. « Les participants peuvent déposer en mairie jusqu'à trois photos couleur ou noir et blanc sur un format de tirage libre à l'intérieur d'une Marie-Louise de 30x40 », poursuivent les conseillers qui sont entourés pour l'occasion de Philippe Lebresne, photographe amateur sairois.

Un concours qui est une première dans le Val-de-Saire. **« Un jury indépendant jugera les valeurs techniques et artistiques des clichés dans deux catégories : jeunes et adultes. »**

Semaine Vauban

La semaine Vauban se déroulera du 7 au 14 juillet, avec de nombreuses manifestations à la clé. **« C'est lors de cette semaine que l'ensemble des clichés pris par les participants seront exposés à la salle Max-Pol-Fouchet. D'autres animations seront proposées tout au long de cette semaine vouée à Vauban et à l'inscription des deux tours au patrimoine de l'Unesco »**, insistent les deux conseillers. **« Cette troisième édition de la semaine Vauban sera l'occasion d'innover en organisant des régates entre la Hougue et l'île Tatihou, entre autres. »**

Quant à la Hougue et sa tour, le site sera ouvert au public chaque jour lors des vacances de Pâques et tous les week-ends jusqu'aux vacances d'été. En juillet et août, le site sera ouvert tous les jours. **« Nous accueillons chaque année une moyenne de 6 000 visiteurs sur le site de la Hougue. A Tatihou, ce sont 60 000 personnes qui arpentent le site. Les photographes amateurs auront ainsi la possibilité de se rendre sur les sites, au plus près des tours »**, concluent les conseillers.